

Markus Winkler neuer Q-Sys Executive Vice President



Q-SYS gibt bekannt, dass Markus Winkler künftig als Executive Vice President EMEA und APAC fungieren wird. In seiner neuen Rolle leitet Winkler weiterhin das expandierende Geschäft und wird in beiden Regionen die Kapazitäten und Tätigkeiten ausweiten.

„Unter Markus’ Führung hat Q-SYS in den vergangenen sechs Jahren sein Geschäft in den Regionen EMEA, APAC und SAARC signifikant erweitert. Der Aufbau leistungsfähiger und talentierter Vertriebs- und Support-Teams mit Hauptniederlassungen in Europa und Asien sowie sieben regionalen Geschäftsstellen hat unsere internationale Präsenz gestärkt.“, sagt Joe Pham, Chairman und CEO von QSC, LLC. „All das trug maßgeblich zu einer optimalen Betreuung unserer Kunden und Partner in diesen Regionen bei, und ich freue mich darüber, dass Q-SYS auf dem Weg zu einem wahrhaft multinationalen Unternehmen in vielen Schlüsselmärkten ist.“

„Ich bin unglaublich stolz auf unser Team, das in diesen sechs Jahren unermüdlich daran gearbeitet hat, die Marke Q-SYS in EMEA und APAC zu stärken und auszubauen,“ erklärt Winkler. „Ich bin von unserer Geschäftsstrategie überzeugt und freue mich darauf, den derzeitigen Schwung zu nutzen, um Q-SYS, unsere

Q-SYS befördert Markus Winkler zum Executive Vice President EMEA & APAC

Montag, 24. Oktober 2022 17:43

innovativen Technologien und unsere Partnerschaften weiter voranzubringen.“

www.qsys.com